

# ENTIDADES DE BIEN PÚBLICO

## EVOLUCIÓN DE LAS ENTIDADES DE BIEN PÚBLICO. PROVINCIA DE SANTIAGO DEL ESTERO 2017-2021.

Se observa la evolución de las entidades incorporadas por la Secretaría de Energía (SE) al Régimen Tarifario Específico para Entidades de Bien Público (EBP) correspondientes a la provincia de Santiago del Estero entre 2017 y 2021.

La provincia de Santiago del Estero se encuentra operada por la Licenciataria de Distribución Gasnor S.A., y concentra aproximadamente el 0,8% de las usuarias y usuarios de gas por redes del país.

Durante todo el período analizado se registra un incremento de las entidades beneficiarias del 300%. Entre 2017 y 2018 se incorporaron 2 instituciones, mientras que entre 2018 y 2019 se observa una variación del 140%, con la incorporación de 7 instituciones. Cabe aclarar que durante ese último año se aplicaron aumentos tarifarios escalonados en los meses de abril, mayo y junio, que pudieron afectar la capacidad de pago de estas instituciones (ver [Tarifas de Gas 2016-2020](#)).

Por último, en 2020 y 2021 no se registran incorporaciones al Régimen Tarifario Específico para Entidades de Bien Público.

